

DEPORTIVAS

Esta temporada ha resurgido, como nunca, el fútbol de la cantera local, único medio para conseguir que este deporte no desaparezca en Manzanares. Con grandes sacrificios, la directiva actual ha logrado formar tres equipos:

El Manzanares, C. F. —equipo A—, que participa en la segunda regional en cuyo grupo está haciendo un buen papel. Todos los jugadores son locales y no cobran absolutamente nada.

El Manzanares Juvenil participa por primera vez en el Campeonato. Es un buen semillero para el fútbol local. Hay que decir, en honor a la verdad, que los chicos tienen clase y, sobre todo, un entusiasmo sin límites.

Por último, el Manzanares B. que participa en el Campeonato Manchego con una clasificación discreta por las dificultades que existen en sacar una misma alineación cada domingo.

La Metalúrgica, organizado por Pancho e Iniesta, participa también en el Campeonato Manchego con regular éxito. Les deseamos mucha suerte.

Todas las eras de la ciudad están llenas de equipos que hacen sus propios torneos.

Esperamos, con el tiempo, lograr una magnífica cantera local para empresas mayores.

Resultados del mes de marzo (Segunda Regional)

- 3 marzo: Manzanares, 2; Navalcarnero, 1.
- 10 » Manzanares, 2; San Lorenzo, 3.
- 17 » Henares, 1; Manzanares, 1.
- 24 » Manzanares, 1; San Martín, 1.
- 31 » R. Madrid, 2; Manzanares, 2.

En este último partido el equipo local logró la mayor sorpresa del año, al empatar con el Real Madrid en su campo. El Manzanares sufrió dos penaltys en contra.

Rogamos a la afición un apoyo total para conseguir la meta deseada.

JEMA

TAURINAS

La temporada taurina ha iniciado su marcha ascendente con la celebración de las primeras ferias del año: Castellón, Valencia, Sevilla a las puertas...

En la provincia de Ciudad Real concretamente, ya han tenido efecto algunos festivales.

Nuestra plaza dormita. A la pobre hay que echarle indispensablemente algunos remiendos antes de que abra sus puertas. Por lo visto, cosa de poco.

Nos hemos puesto en contacto con el empresario Manolo Lozano, con el exclusivo fin de que nos dé un avance, para todos los lectores de SIEMBRA, de lo que ha de ser la temporada taurina en Manzanares. Y la respuesta no ha podido ser ni más concisa ni más prometedora:

—Tendremos la mejor feria taurina de la provincia.

—¿Así... como suena?

—Veamos, a Manzanares irán los dos mejores novilleros del momento: Juan José y "El Hencho" y los matadores de toros, Palomo Linares y Gabriel de la Casa.

Hasta aquí las cortas palabras de Lozano. Nosotros añadiríamos el nombre de Paco Camino, entre otras cosas porque a la gran figura aún no se le conoce por nuestra ciudad.

Esperemos un poco tiempo.

ROMERO